



**KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach**  
[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)

---

**Pressemitteilung vom 11.5.2017**

**Nach der Sitzung ist vor der Sitzung**

Am 22.04.2017 trafen sich die Bühnenbauer der KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach im Garten ihres Leiters, Dieter Heuft. Bevor der gemütliche Teil des Abends begann, wurde zunächst einmal resümiert, was das Team seit Mai 2016 geleistet hatte. Diskutiert wurde: Was war gut, was war verbesserungswürdig und was können wir daraus lernen? Und dann wurde das Bühnenbild für 2018 geplant, gezeichnet und einstimmig für gut befunden. Und gemeinsam gefeiert wurde auch. Für das leibliche Wohl sorgten Hildegard und Dieter Heuft. Alle waren sich einig, dass dieser Abend gelungen war und diese Form der Planungsveranstaltung in den kommenden Jahren beibehalten werden sollte. Dass die Gemeinschaft in dieser Gruppe toll ist, zeigt sich in der Kreativität und dem Spaß bei der gemeinsamen Arbeit für die kommende Sitzung der Südernacher und wird sich im Bühnenbild widerspiegeln. Lassen Sie sich überraschen!



Das Bühnenbauteam besteht aktuell aus Dieter Heuft, Sandra Oberfrank, Tim Kilian, Dietmar Sauer, Manfred Schröter, Paul Haus, Günter Klussen, Thorsten Funke und Dietmar Mrosek.